

7D5N JAPAN TOKYO EXPRESS

HIGHLIGHT :

- TOKYO SKY TREE
- HACHIKO STATUE
- MT.FUJI

HARI 1	JAKARTA - TOKYO (HANEDA) Para peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno - Hatta untuk bersama-sama melakukan penerbangan menuju Narita. Bermalam di pesawat.	GA 874 CGKHND 23.55 - 08.50+1	
HARI 2	TOKYO (NARITA) Setibanya di Narita, Anda akan diajak mengunjungi Asakusa Kannon Temple - kuil Buddha yang terletak di area Asakusa dan terkenal dengan Kaminarimon-nya, Anda juga dapat membeli souvenir di Nakamise Street . Setelah itu Anda akan diajak photostop di Tokyo Sky Tree . Kemudian Anda akan diajak untuk berbelanja di Ginja Street . Hotel : Marroad Inn Tokyo Hotel (*3) atau setaraf Meals : Makan Siang, Makan Malam	Bus	(Asakusa Temple) 
HARI 3	TOKYO Hari ini Anda Mengunjungi Meiji Jingu Gaien , yang terkenal dengan keindahan pohon ginkgonya yang berubah menjadi warna kuning dan melihat Bunga fuji raksasa di Keio Mogusa-En Garden . Kemudian Anda akan diajak untuk berfoto dengan Patung Hachiko . Hotel : Marroad Inn Tokyo Hotel (*3) atau setaraf Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam	Bus	(Hachiko Statue) 
HARI 4	TOKYO - MT.FUJI - KAWAGUCHI Acara hari ini mengajak Anda untuk mengunjungi Gunung Fuji untuk melihat keindahan pemandangan sampai stasiun ke 5 dengan ketinggian 2.200m (<i>bila cuaca memungkinkan</i>) dan Lake Kawaguchi sebuah danau yang terletak di kaki gunung Mt.Fuji. Setelah itu Anda akan diajak untuk mengunjungi Gotemba Premium Outlet - outlet terbesar di Jepang. Hotel : Kai Resort (*3) atau setaraf Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam	Bus	(Mt.Fuji) 
HARI 5	KAWAGUCHI - HAMAMATSU - TOYOHASHI Pagi ini kami mengajak Anda untuk mengunjungi Oshino Hakkai tempat delapan mata air gunung dari Mt. Fuji. Setelah itu anda akan diajak mengunjungi Hamamatsu Flower Park kebun raya dengan tampilan seperti teater. Kemudian menuju Toyohashi dengan shinkansen untuk bermalam. Hotel : Loisir Hotel (*3) atau setaraf Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam	Bus	(Hamamatsi Flower) 
HARI 6	TOYOHASHI - KYOTO - OSAKA - KANSAI Acara hari ini mengajak Anda untuk mengunjungi Kiyozumi Temple , kuil yang memiliki pemandangan yang indah dengan pohon sakura dan maple di bawahnya yang meletus di lautan warna, serta pemandangan kota Kyoto. Setelah itu kami akan mengajak anda mrngunjungi Sepuluh ribu gerbang di Kuil Fushimi Inari Shrine . Dan acara bebas untuk berbelanja di Shinsaibashi dan DFS . Hotel : Kansai Washington Hotel (*3) atau setaraf Meals : Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam		(Fushimi Inari) 

HARI 7 KANSAI - JAKARTA GA 889 KIXCGK 11.00 - 17.30
 Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini. Anda akan diantar kembali ke Tanah Air dengan membawa sejuta kenangan manis bersama TX TRAVEL. Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.
Meals : Makan Pagi

Harga berlaku untuk minimum keberangkatan 20 peserta

DEPARTURE DATE 2018	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple Sharing</i>	CHILD <i>With Bed</i>	CHILD <i>No Bed</i>	SINGLE SUPPLEMENT <i>1 Room / 1 Person</i>
OCT : 15	24 JUTA	23 JUTA	20 JUTA	5 JUTA
NOV : 11,25				
DEC: 09,16				

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket International dengan Garuda Indonesia (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax Jakarta ❖ Bagasi sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel 3* berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata ❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour ❖ Asuransi perjalanan ❖ Souvenir 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Visa Jepang Rp 670.000/Pax ❖ Tips untuk Tour Leader, Guide dan Driver Rp 765.000/pax ❖ Pembuatan passport dan dokumen lainnya ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran pribadi ❖ Optional tour ❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas

Syarat dan Ketentuan :

- **Uang muka sebesar Rp 4.000.000/orang pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.**
- Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
- Pelunasan paling lambat 14 hari sebelum tanggal keberangkatan.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Pembatalan :
 - 7 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 100% /org dari harga tour.
 - 14 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 50% /org dari harga tour.
- **Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**